

Guantánamo suspende transporte interprovincial de pasajeros



Foto: Archivo/RHC.

Guantánamo, 13 ene (RHC) En correspondencia con el complejo panorama epidemiológico desencadenado en las últimas semanas en la provincia oriental de Guantánamo, desde la medianoche de este martes se suspendió la transportación interprovincial de pasajeros, como parte del paquete de medidas adoptadas para frenar el incremento de incidencia de la Covid-19 en esta región cubana.

Directivos del sector precisaron que, por consiguiente, hasta tanto mejoren los indicadores quedan cerradas las terminales de ómnibus y ferroviarias, la venta de reservaciones de viajes interprovinciales, como también se paralizó el lunes la transportación pública local, tanto privada como estatal, en los municipios de Guantánamo y Niceto Pérez, en fase de transmisión autóctona de la enfermedad.

En rueda de prensa se explicó que, igualmente hasta próximas indicaciones, queda interrumpido el servicio entre estos territorios y el resto de la provincia, en tanto se mantendrá la funcionalidad de las prestaciones dentro de los ocho municipios restantes que, aunque en mejores condiciones epidemiológicas, lo harán extremando los protocolos establecidos por el sistema de Salud.

En Guantánamo y Niceto Pérez los autos particulares transitarán sólo en gestiones familiares y con limitación de personal -se dijo-, se garantizará el transporte obrero para trabajadores de Salud Pública y otros organismos priorizados, y se dará respuesta a quienes por problemas médicos viajan con periodicidad a la capital para atenderse en instituciones hospitalarias especializadas.

Orestes Hernández Martínez, subdirector de Operaciones y Pasaje de la Dirección Provincial de Transporte, informó que los viajeros de otras provincias, varados en Guantánamo, se atenderán a partir de este jueves en la agencia de ferrocarriles -precisando sólo mostrar su carné de identidad con dirección de otro territorio-, y se irán evacuando gradualmente, en la medida de lo posible.

Por dicha razón entre el seis y 12 de enero, independientemente del transporte diario planificado, se gestionó la salida de 28 ómnibus -comentó el funcionario-, garantizando el regreso a casa de más de mil 200 personas, quedando todavía un número importante en lista de espera, a quienes se seguirá dando respuesta aún en medio de la actual coyuntura y de limitaciones de recursos.

La Empresa Viajero, por su parte, mantendrá el servicio de gestión de reintegros a los usuarios con reservaciones para las salidas canceladas, y aquellos que decidan mantener el viaje prospectivamente podrán conservar su pasaje para lograr una reubicación al restablecerse las funciones, dijo Arleidis López, Jefa de la Agencia de Reservaciones de Ómnibus en el territorio.

En el difícil escenario epidemiológico que vive Guantánamo, el Subgrupo de Transporte del Consejo de Defensa Provincial determinó mantener, como en otras etapas, las necesarias operaciones Puerto-Transporte-Economía Interna, y prosigue además la Revisión Técnica Automotor, miércoles y viernes en la mañana para casos estatales y cumpliendo las medidas sanitarias.

Otras áreas del sector que continúan son las prestaciones a Salud Pública de la agencia Taxis Cuba, encargada además de los turistas extranjeros existentes hoy en la ciudad, el respaldo de Transtur a los colaboradores médicos -desde la Villa del Guaso hacia sus destinos-, y la renta de autos de esta sucursal, a través del pago online o directo con tarjeta, puntualizaron directivos de dichas entidades.

(Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/244493-guantanamo-suspende-transporte-interprovincial-de-pasajeros>



Radio Habana Cuba